

## Sekdakab Rohil Hadiri Pelantikan JMSI Rokan Hilir

Andy Gunawan Riotallo - [ROKANHILIR.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://ROKANHILIR.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Mar 1, 2022 - 23:53



ROKAN HILIR – Mewakili bupati Rokan Hilir (Rohil) Afrizal Sintong, S.IP, sekdakab Rohil HM Job Kurniawan menghadiri pelantikan kepengurusan Jaringan Media Siber Indonesia Kabupaten Rokan Hilir (JMSI Rohil). Acara tersebut diselenggarakan di Aula Lantai I Napangga Hotel Lion Jalan Mawar Bagansiapiapi, Senin (28/02/2022) kemaren. JMSI Rohil periode 2022-2027 ini dikomandoi oleh Jermain. Pelantikan pengurus JMSI Rohil dilakukan oleh Penasehat JMSI Riau, DR H.Syafriadi, SH, MH. Pelaksanaannya sesuai dengan aturan protocol kesehatan. Hadir juga Kapolres Rohil AKBP Nurhadi Ismanto SH

Sik yang diwakili Kapolsek Bangko AKP Dedi Susanto SH, Kepala OPD di lingkungan Pemkab Rohil, Tokoh Masyarakat Rohil H. Azhar Syakban, Upika Kecamatan Bangko, Ketua Ormas dan OKP dan undangan lainnya.

Sekdakab Rohil menjelaskan dirinya selaku mewakili pemerintah daerah mengucapkan kepada kepengurusan JMSI Rohil yang telah dilantik. Diakuinya bahwa pemerintah juga mendukung untuk meningkatkan potensi dan intensitas serta integritas para wartawan di kabupaten Rokan Hilir.

"Mari kita sama-sama membangun kabupaten Rokan Hilir yang sama sama kita cintai ini," tuturnya.

Dikatakannya, pemerintah juga mendukung dalam usaha pembinaan dalam bentuk bimtek (bimbingan teknis) untuk menambah wawasan wartawan.

"Tidak serta merta ada, tentunya mengikuti proses penganggaran. Kalau sudah ada di APBD Rohil syukur Alhamdulillah. Kalau tidak ada, mau tidak mau di APBD Perubahan. Nanti kita sama sama bicarakan dengan pimpinan," ujarnya.

Sedangkan penasehat JMSI Riau DR H. Syafriadi, SH, MH yang mewakili ketua JMSI Riau H. Dheni Kurnia menyebutkan bahwa pelantikan JMSI Rohil punya makna dan arti yang luas. Dia mengatakan bahwa peran dan tugas media saat ini cukup berat dalam globalisasi dunia sehingga diperlukan kemampuan dan pengetahuan wartawan.

"Saat ini ada puluhan ribu media online terbit di Indonesia dan bahkan menggeser media cetak, namun harus bersaing dengan pengetahuan dan wawasan, banyak membaca," ucapnya.

Dia juga menegaskan agar JMSI Rohil lebih maju dan sebagai mitra pemerintah daerah dalam upaya membangun daerah Kabupaten Rokan Hilir (Rohil) kedepan.

"JMSI Rohil harus lebih maju, menjadi mitra Pemerintah dengan orang-orang pemilik media di Rohil ini," ujar Dr. Syafriadi SH, MH. (andi)